
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 956/2024                                 Guaíba, 05 de Dezembro de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  162/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  501/2024  apresentado pelo Vereador 

Marcos SJ – PL.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer informações sobre a possibilidade e o interesse em contratar uma 

equipe  especializada  para  a  execução  de  manutenções  corretivas  e 

preventivas nas instalações dos postos de saúde do município. Considerando 

a necessidade de garantir a funcionalidade e segurança das instalações dos 

mesmos.

Dessa forma, solicito ao executivo que esclareça:

1.Se há interesse e/ou previsão orçamentária para a contratação de 

uma equipe voltada para manutenções básicas corretivas e 

preventivas nas unidades de saúde.

2.Quais medidas estão sendo atualmente adotadas para manutenção 

das unidades de saúde e se existe algum planejamento para melhorias 

nesse setor?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento ao requerimento nº 501/2024 oriundo do Vereador 

Marcos SJ, informamos que  atualmente já existe uma equipe que realiza as 

manutenções  preventivas  das  unidades  de  saúde  do  município.  Devido  ao 

acréscimo deste tipo de serviço (manutenção), existe previsão de ampliação no 

quadro de profissionais para a execução destas atividades já para o próximo 

ano,  que  desta  forma  suprirá  toda  demanda  solicitada. Contando  com  a 

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer 

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2024.12.17 

14:43:19 -03'00'

R
E

Q
 5

01
/2

02
4 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. M

ar
co

s 
S

J

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

70
11

9B
2F

B
3C

53
E

D
8F

E
E

85
8D

C
F

29
79

88
8

C
O

D
IG

O
 D

O
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

: 
02

80
16

 


